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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Риомаг».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ и сравнение автоматизированных систем складского учета для дальнейшего внедрения одной из систем в работу склада ООО «Риомаг». 
Были проанализированы основные организационно-экономические показатели торгового предприятия ООО «Риомаг».
Сделан анализ основных бизнес-процессов на предприятии и расчет основных показателей работы склада.
На основе анализа были разработаны рекомендации по улучшению работы склада.
Были проведены анализ и сравнение двух автоматизированных систем складского учета и их экономическая эффективность.
        

        
          The object of the study is "Riomar".
The purpose of the final qualification work is the analysis and comparison of automated warehouse accounting systems for the further implementation of one of the systems in the warehouse of LLC "Riomag". 
Assessed the basic organizational-economic indicators of the trading company OOO "Riomar".
The analysis of the main business processes in the enterprise and the calculation of the main indicators of the warehouse.
Based on the analysis, recommendations were developed to improve the work of the warehouse.
The analysis and comparison of two automated warehouse accounting systems and their economic efficiency were carried out.
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